
 

 

今回は、認知症カフェ「喫茶 やまびこ」を 4 年ぶりに開催しました。オリーブの会 8

名、他 3名の方に参加していただきました。 

 

（皆さまからの声） 

・102歳になる母は3か月前の写真と比べて痩せてきた。しかし、主治医が変わって、

薬の調整をしてもらってから、足のふらつきはなくなってきたと思う。良い先生に出

会えてよかったと思っている。 

 

・オリーブの会の初期メンバーとして活動していたが、初めの頃は手探りの状態で活

動していた頃が懐かしい。 

 

・母親が施設に入所しているが、今の施設に入所するまでに入退院を繰り返しいろん

な施設を見てきたが、ある施設は利用者が多く、職員の手が届かないため、活動がな

いし、会話もないところもある。 

 

・父親が生きているときにはいろんな工作を作ってもらった。作ってもらっている時

にはそこまで考えなかったけど、今思うとありがたかったなと思う。沢山作ってもらっ

ておけばよかった。 

 

・絵をみたり、草花を育てたりすることが気分転換になる。草花に声をかけてあげると

育ちが違う。日々の楽しみとなっている。 

 

・以前、趣味活動を計画してもらってリフレッシュできた。また、計画してほしい。 

 

・今から先のことをエンディングノートに 50ページ書いた。弟にお願いしている。 

 

・成年後見制度も利用したいと思っているが、詳しいことが分からない。 

→市に成年後見センターがあると紹介した。 

 

 

外でカフェを行う予定でしたが、あいにくの雨でしたので、包括内で開催しまし

た。久しぶりのカフェに楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうござい

ました。 

 

 



 

 

 
皆さま、ありがとう 

ございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                         

 

 

 

 


